

Firmenjubiläum und Generationenwechsel bei der **bpp** INGENIEURE AG

Die bpp Ingenieure AG feiert dieses Jahr ihr 60-jähriges Bestehen. Zugleich konnte die Firma per 1. Januar 2025 eine optimale Nachfolgeregelung umsetzen. Max Birchler und Röbi Lumpert, die beiden bisherigen Mitglieder der Geschäftsleitung, treten aus der operativen Führung zurück und übergeben an ein top ausgebildetes und motiviertes Quartett von Ingenieuren.



Die neue Geschäftsleitung, flankiert von den beiden scheidenden Mitgliedern (v.l.n.r.): Röbi Lumpert, Jonas Kälin, Andi Pfister, Fredy Huser, Marcel Truttmann, Max Birchler

Diese neue Geschäftsleitung gehört schon seit Jahren in führender Position dem Unternehmen an. Es sind dies: Fredy Huser, dipl. Bauingenieur FH, Andi Pfister, MAS Energie-Ingenieur Gebäude, Marcel Truttmann, dipl. Geograph, und Jonas Kälin, MSc ETH/SIA Bauingenieur. Dieses Viererteam ist bereits vor einigen Jahren strategisch in die Geschäftsleitung integriert worden und bringt nun entsprechend grosse operative Erfahrung mit. Wo immer wieder andere Unternehmen Schwierigkeiten haben, die Nachfolge optimal zu regeln, gelingt dies der bpp Ingenieure AG hervorragend.

Die bpp Ingenieure AG ist eine sehr angesehene Unternehmung in der Region Innerschweiz und zeichnet sich durch eine breite Vielseitigkeit an Ingenieurleistungen aus. Sie ist in allen Bereichen des Hoch- und Tiefbaus tätig. Dazu gehören öffentliche Bauten und Infrastrukturprojekte wie auch private Wohn- und Geschäftsbauten unterschiedlicher Grösse. Im Tiefbau decken die Ingenieurleistungen die Bereiche Strassenbau, Brückenbau, Wasserversorgung und Werkleitungsbau, Wasserbau, Schutzbauten und

Instandsetzungsprojekte im Infrastrukturbau ab. Konstant wachsend sind in den letzten Jahren die Ingenieurleistungen im Bereich Umwelt, Energie, Geoinformatik, Abfallwesen und Altlasten.

Die Firma ist 1965 von Alfred Birchler mit der Eröffnung eines Ingenieurbüros in Schwyz gegründet worden. Elf Jahre später erfolgte die Umfirmierung in die A. Birchler AG und 1989 dann in die Birchler, Pfyl + Partner AG. Seit 2009 heisst die Firma bpp Ingenieure AG.

In diesen inzwischen 60 Jahren hat sich das Unternehmen konstant weiterentwickelt. Die Mitarbeiterzahl beträgt heute 30 Personen. Vom ehemaligen Firmensitz in Schwyz ist vor drei Jahren in grössere und optimal eingerichtete Räumlichkeiten im Entwicklungsgebiet Brunnen Nord gezügelt worden. Neben diesem Hauptsitz in Brunnen werden heute Filialen in Einsiedeln, Altdorf und Unterägeri geführt.

Weitere Informationen unter www.bpp-ing.ch.

Fredy Huser, Geschäftsleitung bpp Ingenieure AG